
 

Stadt Leverkusen  Antrag Nr. 2018/2499 

Der Oberbürgermeister 
  

I/01-011-20-06-he 
Dezernat/Fachbereich/AZ  
 
31.10.18 
Datum 

 
 

Beratungsfolge Datum Zuständigkeit Behandlung 

Ausschuss für Stadtentwicklung, 
Bauen und Planen   

12.11.2018 Beratung öffentlich 

Schulausschuss   12.11.2018 Beratung öffentlich 

Bezirksvertretung für den Stadt-
bezirk III   

22.11.2018 Beratung öffentlich 

Rat der Stadt Leverkusen   10.12.2018 Entscheidung öffentlich 

 

Betreff:  

Sanierung der Mehrzweck-Aula des Freiherr-vom-Stein-Gymnasiums 
- Antrag der Gruppe FDP vom 25.09.18 
- Stellungnahme der Verwaltung vom 31.10.18 
  



- 2 - 

65/651-pe 31.10.18 
Andrea Pesch 

 65100 
 
 
 
01 
- über Frau Beigeordnete Deppe    gez. Deppe 
- über Herrn Oberbürgermeister Richrath  gez. Richrath 
 
 
 
Sanierung der Mehrzweckaula des Freiherr-vom-Stein-Gymnasiums 
- Antrag der Gruppe FDP vom 25.09.18 
- Antrag Nr. 2018/2499 (ö) 
 
Bei der geplanten Grundsanierung der Aula des Freiherr-vom-Stein-Gymnasiums (Pla-
nungs- und Bauvorlage Nr. 2018/2466) soll die Bühnen- und Veranstaltungstechnik voll-
ständig erneuert werden und damit anschließend neuesten Erfordernissen genügen. 
 
Eine Herrichtung der Aula in Terrassenform ist jedoch nicht möglich. 
Die Aula wurde für die Schule als Theatersaal mit feststehender Bestuhlung vor der 
Bühnenfläche konzipiert. Der Niveauunterschied im Bereich der Bestuhlung beträgt ca. 
1,10 m, die Bestuhlung ist noch original erhalten. 
Aus diesem Grund sprechen denkmalpflegerische Gründe - vor allem die Vernichtung 
von Originalsubstanz und der dann völlig geänderte Raumeindruck - gegen den Antrag 
der FDP-Ratsgruppe.   
Eine Genehmigung zur Entfernung der originalen Stuhlreihen und Terrassierung der 
Zuschauerfläche kann seitens der Unteren Denkmalbehörde nicht in Aussicht gestellt 
werden. 
 
Gebäudewirtschaft in Verbindung mit Schulen und Denkmalpflege 
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